

Kecelakaan Kerja di Proyek Kereta Cepat, MTI Beberkan 3 Kemungkinan Penyebabnya

Ketua Sektor Perkeretaapian [Berita Olahraga Terbaru](#) Warga Transportasi Indonesia (MTI) Aditya Dwi Seperti minta PT Kereta Cepat Indonesia Cina (KCIC) lakukan penilaian susul kecelakaan kerja pada project Kereta Cepat Jakarta-Bandung (KCJB) yang jeblok. Kecelakaan itu menyebabkan 2 orang karyawan wafat.

"Mengapa selanjutnya lokomotif teknisnya kok dapat jeblok? Memiliki arti keretanya tidak stop, masih jalan jika saya tidak salah," tutur Aditya lewat jaringan telepon pada Senin, 19 Desember 2022.

Kejadian itu terjadi di wilayah Cempaka Mekar, Kecamatan Padalarang, Kabupaten Bandung Barat, pada Ahad, 18 Desember 2022. Lokasi kejadian sebagai lokasi Trek Laying KCJB pada batas lajur DK 102+309. Selainnya 2 orang wafat, ada dua korban cedera berat, dan 2 korban cedera enteng.

Untuk pemicunya, Aditya meneruskan, ada faktor-faktor. Pertama, katanya, dari manusia atau pekerjanya sendiri, apa konsentrasi atau mungkin tidak, dan tidak fokus hingga ada pelanggaran tehnik. Factor ke-2 , juga bisa muncul karena ada gangguan pada fasilitasnya seperti pengereman.

Atau factor ke-3 pekerjanya yang lemas karena jam kerjanya tinggi yang terhitung dalam kekeliruan management. "Ini beberapa macam ya jika bicarakan pemicunya. Bagaimana juga ini tidak bisa terjadi dan tidak bisa terulang kembali," kata Aditya.

Maka dari itu, ia merekomendasikan supaya KCIC membenahi proses terutamanya pada bagian sumber daya manusianya (SDM), terutamanya di mekanisme kerja dan peruntukan waktu. Aditya minta supaya pelaksana project memetakan kembali pakah sasaran operasi kereta kilat pada Juni 2023 itu realitas atau mungkin tidak.

"Jika perlu pemercepatan, realitas apa tidak? Masalahnya jika sudah makan korban jiwa, menurut saya, telah suatu hal yang fatalitasnya tinggi," sebut ia.

1

- 2

- Seterusnya

Aditya Dwi Seperti memandang kereta kerja punya project Kereta Cepat Jakarta-Bandung (KCJB) yang jeblok itu tidak terlepas dari permasalahan kejar tampil

Kemenhub sampaikan duka cita atas korban dari kejadian yang mengikutsertakan kereta kerja yang jeblok dari project kereta cepat.

Project Kereta Cepat Jakarta-Bandung dapat disetop beberapa waktu untuk proses interograsi sesudah kejadian kereta kerja jeblok.

KCIC memberi up-date kejadian jebloknya kereta konstruksi punya Kereta Cepat Jakarta-Bandung (KCJB).

Suryadi Jaya Purnama menyikapi kejadian jebloknya kereta konstruksi dari project Kereta Cepat Jakarta-Bandung (KCJB)

Kereta jeblok punya project Kereta Cepat Jakarta-Bandung mengakibatkan empat karyawan beberapa luka.

Kejadian jebloknya kereta kerja punya Kereta Cepat Jakarta-Bandung diprediksi terjadi di tempat Cipada-Cikalongwetan Kabupaten Bandung Barat.

KCIC melakukan interograsi pada kereta kerja punya Kereta Cepat Jakarta-Bandung yang diperhitungkan jeblok.

Mencuplik situs sah kereta cepat, ada dua status yang dijjajakan, yakni spesialis logistic dan Mandarin interpreter.

Guru Besar Unpad Arief Anshory Yusuf mewanti-wanti janganlah sampai kereta cepat Jakarta-Bandung jadi project infrastruktur yang tidak memakmurkan.